



学校だより 第7号

令和5年 11月

上越市立城西中学校

啐（そつ）とは、鳥が卵からかえるとき、殻の中で雛が鳴くこと。啄（たく）とは、親鳥が外から殻をつつくこと。両者相呼応した、逃すべからざる好機をいう。当校では、啐啄の精神から大きな成果が生まれると考え、職員玄関に掲額している。



感動と感謝の音楽祭

教頭 近藤 和久

心に響く、感動の合唱。一生懸命歌う表情、伝わってくる、それぞれの曲に込められたメッセージ。1年生も、2年生も、3年生もすばらしい歌声。「合唱はすばらしい」と今回も感じました。

歌うことで、学級や学年の絆を表現し、感動を届けてくれた生徒の皆さんに、心から感謝しています。また、学年やクラスをまとめてくれた指揮者、伴奏者、パートリーダーの生徒の皆さん。苦勞や悩みもあったかもしれませんが、最後までがんばってくれたことに心から感謝しています。

そして、お忙しい中、ご来場いただいた保護者、地域の皆様をはじめ、このすばらしい合唱を支えていただいた全ての皆様に感謝いたします。本当にありがとうございました。



今年度の音楽祭は、「学年で合唱をやりたい」という3年生の要望により、数年ぶりに「学年合唱」を実施しました。昨年度までは、新型コロナウイルスの影響で、活動に様々な制限がありましたので、現3年生は制限のない中で、初めて「学年で合唱を歌う」ことができたのです。そんな思いの詰まった3年生の学年合唱は、圧倒的な声量と迫力、ハーモニー、豊かな表現力で、私は涙をこらえることができませんでした。



来場された保護者、地域の皆様からも、「感動しました」「さすが3年生ですね」というお褒めの言葉をたくさんいただきました。1・2年生の生徒の皆さんからも、「3年生はすごい」「3年生みたいな合唱をめざしたい」といったコメントがたくさんありました。3年生は、また一つ城西中に素晴らしい伝統を残してくれました。



吹奏楽部の演奏にも心打たれました。音を奏でるだけでなく、振り付けのある演奏、3年生のソロなど、音楽の楽しさが伝わる本当に見応えのあるパフォーマンスでした。

会場からの拍手と一体となって、音楽祭をさらに盛り上げてくれました。吹奏楽部の皆さんは2学期に入り、南本町での「雁木通りフェスティバル」、デュオセレッソでの「みんなの文化祭」、オーレンプラザでの「オータムコンサート」と短期間の間に、地域からの要請に応え、それぞれの行事を盛り上げ、貢献してくれました。吹奏楽部の皆さん、そして吹奏楽部の活動を支えていただいている保護者、地域の皆様、この場をお借りして感謝申し上げます。

体育祭に続き、音楽祭も大成功でした。生徒たちの主体性や表現力が発揮され、多くの人の心に「感動」を残してくれました。重ねて、生徒の皆さんに「感謝」です。



吹奏楽部、大活躍の秋！

雁木通りフェスティバル 【9月24日(日):南本町】

みんなの文化祭 【10月14日(土):デュオセレッソ】

※デュオセレッソ主催の一般向け無料イベントに依頼があり、出演しました。

オータムコンサート 【10月15日(日):オーレンプラザ】

【雁木通りフェスティバル】

私たち吹奏楽部は9月24日、4年ぶりに開催された雁木通りフェスティバルで演奏をさせていただきました。3年生にとっても初めての屋外の演奏で、非常に新鮮でした。雁木通りでの演奏だったため、お客さんとの距離が近く、会場の皆さんと私たちの一体感が強く感じられました。また、当日は風が強く、楽譜が飛んでしまうというハプニングもありましたが、そのハプニングあってこそ、心に残る思い出となりました。



【オータムコンサート】

3年間の集大成としての演奏会。楽しさや感動をたくさん感じた演奏会でした。演奏会まで、「自分たちの音楽を届けたい」「演奏を通じて感謝の気持ちを伝えたい」という思いで練習を重ねました。当日は、今まで活動を支えてくれた友達や、保護者の方々と一緒に盛り上がり、お世話になった先生へサプライズで一人一人が感謝の気持ちを伝えることもできて、最高の演奏会になりました。「吹奏楽って楽しい！」



文化祭を開催します

＜名称＞ 西華祭(せいかさい)

スローガン「今しかできない青春を」

生徒の発案により、今年度はじめて行う行事です。今年度の生徒会スローガン「繋(きずな)」を体現するため、生徒が主体となって行います。「共生」を目指し、学年を越えたつながり、保護者・地域とのつながりをつくること、楽しく過ごせる城西中をつくるため、生徒の笑顔を増やすことを目的に行います。

ぜひ、ご来場ください。

開催期日: 令和5年 11 月 29 日(水) (保護者・地域の方の入場は 10:00~15:30 予定)

イベント: メイド喫茶、ゲームコーナー、スタンプラリー、PK チャレンジ、バスケ部に挑戦、演奏会
フォトスポット、えんにち、ストライクアウト、美術館、キーホルダーづくり、逃走中

ステージ発表: 広島平和記念式典の発表、劇(白雪ひめ、桃太郎劇場、シンデレラ)、ダンス発表
楽器演奏、カラオケ、歌唱

その他 キッチンカーによる飲食コーナーも予定しています。

※上記は予定です。当日、変更になる可能性があります。

詳細は後日、城西中学校ホームページに掲載いたしますので、
ご確認ください。



第4教育期スタート！ ～第4期テーマ「よりよい未来を考える」～

第4教育期が始まりました。それぞれの学年が「よりよい未来」を目指して、活動を進めています。

1年生は、11月24日に予定されている「中学校説明会」の準備を進めています。来年度、入学する校区の小学校6年生に、城西中学校での生活をわかりやすく伝えるために工夫を凝らした発表を考え、リハーサルを重ねています。



- | | |
|------------|--------------|
| 1組 中学校生活全般 | 4組 学習、テスト、授業 |
| 2組 ルール、きまり | 5組 生徒会 |
| 3組 行事 | |

2年生は、よりよい学校をつくるために、来年度の城西中学校の中心となって活動するリーダーについて考えています。10日に行われた生徒会についてのクラス会議では、活発な意見交換が行われました。



3年生は、進路の実現に向けて、放課後自主学習が始まりました。「帰宅する前に学校で学習したい」という生徒が、部活動のある日の終学活後に1時間程度、自主学習を行っています。



12月～冬休み明けまでの予定

- | | |
|-------------------------------|----------------------|
| 2日(土) 数学検定(午前) | 12日(火) 城西アピールアンケート④ |
| 5日(火) 積み重ねテスト④ (～8日まで) | 保護者面談 (～15日まで) |
| 6日(水) 生徒会専門委員会 | 22日(金) 2学期終業式 ※給食あり |
| 10日(日) 県アンガブルコンテスト (17日代表選考会) | 25日(月) 冬季休業 (1月8日まで) |
| 11日(月) 生徒朝会 | 1月5日(金) 3年生実力テスト |
| | 1月9日(火) 3学期始業式 |

